



日章学園九州国際高等学校校長便り 霜月

建学の精神：道義に徹し、実利を図り、勤労を愛す

学園スローガン：二倍の努力

学校教育目標：国際的視野と人間性豊かな心を持ち、

自ら学び考え、自己の課題を解決できる生徒を育成する。

令和7年(2025年)11月4日(月)校長 屋田伸仁



be → do → have のすすめ

太宰府天満宮に学問の神様として有名な菅原道真公が祀られています。月から大学入試や就職試験が本格的に始まります。そのため、10月1日(水)にえびの市の菅原神社の神主さんに本校体育館に来ていただき、**安全合格祈願祭**を実施しました。特に3年生や留学生は真剣な気持ちで参加していました。これで神頼みしたので、一安心ですが、実際の試験では**他力本願**だけでなく、**自助努力**も大切です。自助努力の仕方が2通りあります。

一つめは、①行動(do) → ②所有(have) → ③状態(be)

つまり、努力(do)して、合格通知(have)をもらって、幸せになる(be)。

二つめは、①状態(be) → ②行動(do) → ③所有(have)

合格できた幸せ(be)をまず心で実感して、努力(do)して、合格通知(have)をもらう。

2つめのやり方は、自信のない人、緊張しやすい人、不安症の人に特におすすめです。合格したときの喜びを何回もイメージして、潜在意識に焼き付けて努力したら、実際にその通りになったという成功談は受験だけでなく、スポーツ界でも多く聞かれます。受験生の皆さん、がんばってください。



秋とは、名ばかりで、日中は夏の暑さが続いています。それでも、朝夕は涼しさを感じるようになりました。夏バテで食欲の進まなかった人も、秋の味覚で、おいしいものが食べられるようになって、食欲も進むと思います。食欲の秋は人間だけではありません。ことわざの「天高く、馬肥ゆる秋」のように、ホースセラピーコースで飼っている馬のクッキーやゴエモンも食欲旺盛で、体格も大きくなった気がします。さて、今回は食欲の秋ということで、寮の食堂について学校PRをしたいと思います。本校の寮生活では、規則正しい生活をしながら、管理栄養士が作る献立メニューで朝昼晩の栄養満点のおいしい食事が三食きちんと食べられます。ちなみに、多くの寮のある高校の食堂では、週末や長期休みでは、一日三食が提供されなかったりする場合もあると聞きます。しかし、本校は違います。お盆もお正月も三食がきちんと提供されます。また、1ヶ月に1回はスペシャルディナーで、豪華メニューの食事ができます。ちなみに、寮生の人気メニューは、1位はチキン南蛮、2位はカレー、3位は手羽ビリ辛焼きです。ぜひ、本校に入学を希望される皆さんには、寮の食事を楽しみにしてほしいと思います。

食欲の秋 yummy! yummy!



おかげさまで 創立30周年 since 1995

NISSHOGAKUEN KYUSHU INTERNATIONAL HIGHSCHOOL

日章学園九州国際高等学校

